

Gelungenes Turnier des ESV Vomperbach

VOMPERBACH. Wie schon im Vorjahr bei der Vereinsmeisterschaft führte der ESV Vomperbach sein 1. nationales Eisschießturnier auf der schönen Anlage des HSV Schwaz durch. 17 Moarschaften von Inzing im Westen bis Angerberg im Osten sowie eine Moarschaft aus Steyr (OÖ), nahmen an der Veranstaltung teil. In den vorderen Rängen wurde bis zum Schluß hart um den Sieg gekämpft, erst die letzte Runde entschied um den Sieg, der schließlich an den ESV Wattens ging.

Das Ergebnis: 1. ESV Wattens (28 Punkte), 2. EV Tirol (27), 3. ATSV Steyr (26), 4. SC Schwaz (22, Note 1845), 5. SC Mils (22, 1631), 6. WSV Perlmoser (22, 1567). Mit dieser Veranstaltung hat der ESV Vomperbach neuerlich unter Beweis gestellt, daß er Eisschießturniere sehr wohl in großem Rahmen durchzuführen versteht.